

EMILIO SANFUENTES.

Frei se contradice



"Volvemos a expresar nuevamente lo que manifestamos hace meses, y es que se podría reducir la inflación, objetivo sin duda esencial, pero que el camino escogido implicaba sacrificios indebidos y no aseguraba los resultados anunciados. Los hechos hablan por si solos".

(Eduardo Frei en "El mandato de la historia y las exigencias del porvenir", pg. 32, enero 1976).

"La política de fomento a las exportaciones es correcta y lo que se realice en esa línea siempre será muy consentiente".

(Eduardo Frei en "El mandato de la historia y las exigencias del porvenir", pg. 36, enero 1976).

HAZ dos características fascinantes del momento económico actual. La primera de ellas es la extrema complejidad que requiere el manejo de las diversas políticas económicas. La otra es la superficialidad con que algunas personas se refieren a esas materias crecientemente complejas.

Así, tal como lo señala nuestro encabezamiento, el ex Presidente Eduardo Frei ha sostenido simultáneamente, en un folleto recientemente editado en nuestro país y dado a la publicidad por la prensa estatal, que es mala la política de estabilización de precios, pero que, en cambio, es buena la política de exportaciones.

Examinaremos, brevemente, la evidente contradicción entre ambas afirmaciones.

Frei se contradice [artículo] Emilio Sanfuentes.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sanfuentes E., Emilio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Frei se contradice [artículo] Emilio Sanfuentes. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)